

STRASBOURG Au boulot à vélo

Strasbourg-Paris en tandem : c'est fait !

Le pari de l'entreprise strasbourgeoise EDInstitut de rallier sa filiale parisienne à vélo tandem est réussi. En cinq jours, voilà les collègues dans la capitale.

LE 12 JUIN, on vous parlait du défi que s'était lancé l'entreprise de Philippe Studer dans le cadre du challenge « Au boulot à vélo ». Au bout de cinq étapes, comptabilisant plus de 500 kilomètres, les responsables de l'entreprise font le bilan.

Philippe Studer souligne tout d'abord « l'aventure extraordinaire », ainsi que sa dimension humaine, qu'il met au cœur du projet. En effet, le vélo tandem impose la communication et la confiance, notions clés pour le travail d'équipe au sein de l'entreprise.

C'est donc une aventure complète pour cette petite dizaine de collègues, qui s'est achevée vendredi dernier. ■

Eva MOYSAN



« Au boulot à vélo » : Nathalie Karpierz, responsable de pôle, et Lionel Barth, chargé d'études numériques, ont effectué le dernier relais du parcours, de Meaux à Paris. DR